oP*TILAB

Montréal-CUSM

MEMORANDUM

date: 202108 06

a: Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM
fo: All MUHC Glen Central Laboratory Users

de: Dre Julie St-Cyr, Rebecka Lang
from: Chef médicale — Biochimie Chef de service, Laboratoire central Glen
Medical Chief - Biochemistry Laboratory manager, Glen Central Laboratory

objet: Contenants acceptables pour les demandes d'analyse d'urine
subject:  Acceptable Specimen Container for Urinalysis Requests

ENGLISH WILL FOLLOW

Veuillez noter qu'a partir du lundi 6 septembre 2021, le Laboratoire central - site Glen acceptera
seulement les échantillons pour analyses d'urine envoyés dans un tube conique approprié. Nous
n'accepterons plus les échantillons pour analyses d'urine qui sont envoyés dans les gobelets d’urine.

Please note that as of Monday, September 6“’, 2021, the Central Laboratory — Glen Site will only be
accepting urine specimens for urinalysis testing if they are received in the appropriate conical tube. We
will no longer be accepting urine specimens for urinalysis that are sent in urine cups.

Tube conique ACCEPTABLE pour I'analyse d'urine NON ACCEPTE pour I'analyse d'urine
ACCEPTABLE conical tube for urinalysis NOT ACCEPTED for urinalysis

Commande de tube conique / Conical tube order

Clients internes - CUSM Client externs (une des options suivantes)
Internal Clients - MUHC External Clients (one of the following)
Sarstedt Ultident Scientifique
Commande Logibec : GRM # 1002313 Code: 62.9924.293 Code: 11-6293
Logibec order: Tube 10 ml conique avec bouchon a vis

Conical tube 10 ml with screw cap

Si vous avez des questions, veuillez contacter le Service a la clientéle des laboratoires au 514-934-1934,
poste 35687.

If you have any questions, please contact Laboratory Client Services at 514-934-1934 ext 35687.



